

Pressemitteilung

Nummer: 2022 - 029/2022

Wildpark Weißewarte gGmbH übernimmt

Es ist vollbracht. Am 01.04.2022 übernahm die Wildpark Weißewarthe gGmbH offiziell die Verantwortung für den überregional bekannten Ausflugsort.

Am Donnerstagabend wurden letzte offene Fragen zwischen der Gesellschafterversammlung und der Geschäftsführerin, Frau Viktoria Alex, geklärt.

Damit geht eine monatelange Hängepartie zu ende.

Die Mitglieder der Gesellschafterversammlung, Alexandra Schleef, Bodo Strube., Werner Jacob und Bürgermeister Andreas Brohm zeigten sich am Donnerstagabend sehr zuversichtlich für die Zukunft des Wildparks Weißewarte.

Die Gesellschafterversammlung hatte erst vor zwei Wochen in einer Dringlichkeitssitzung des Stadtrates um eine Anschubfinanzierung und eine Bürgschaft für die 100%ige Tochter der Einheitsgemeinde geworben.

Insgesamt hatte die Einheitsgemeinde zur Rettung des Wildparks in den vergangenen fünf Monaten mehr als 200.000 € investiert.

Das Team im Tierpflegebereich ist gut aufgestellt. Zukünftig werden 3 junge Herren und Viktoria Alex als Geschäftsführerin hauptverantwortlich für die Tiere sein. Dabei werden sie von weiteren Mitarbeitern im Kassen- und Servicebereich unterstützt.

Aktuell geht es darum, die fehlenden Anforderungen für eine dauerhafte Zoogenehmigung zu erfüllen und die junge Gesellschaft auf finanziell solide Füße zu stellen.

„Ich bin sehr froh, dass wir nach sehr aufregenden und dramatischen Wochen hier eine gemeinschaftliche Lösung gefunden haben“, äußert sich Bürgermeister Andreas Brohm erleichtert am Donnerstagabend.

„Jetzt wünschen ich uns einen enormen Zuschauerzuspruch und hoffe auf weitere Engagierte im Förderverein des Wildparkes Weißewarte.“